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真是世事难料！没想
到我们夫妻今生还能在郑
州城外黄河岸边一家酒店
度过22天静谧时光。

这是在非常时期条件下
给我们造就的不寻常经历。
一段在非自愿前提下衍生出
的难以忘怀的美好回忆。

今天是21天了，晚8点
就解禁了！说实在话，除了
行动受限之外，我俩从来没
有这样清闲自在过，安安静
静二人世界，犹如补办蜜月
一般。

应该感谢地处中原的
郑州人民，对我们这些“尚
存疑患”的危险人群，敞开
博大胸怀，伸出热情之手，
在坚守防疫的原则下，给我
们创造了舒适的生活、检测

环境。
不用买菜购物，不用煮

饭烹调，到点儿一敲门，饭
菜自来，花样翻新、色香味
俱佳！吃完后餐具往门外
一放自有人收拾……

房间宽敞，用具齐整。
冷热可调，向阳通风。床铺
松软，被褥洁净。绿植盈
窗，草青鸟鸣。

每天两次测体温，三天
一次核酸检测，都是上门服
务，有问必答，有困难立即
解决，毫无陌生感。

每天亲友家人微信、视
频、语音、电话不断，问候、
慰藉、鼓励、预邀……温情
脉脉，精神生活每天处于愉
悦之中。

所居房间偏东西走向，

从窗到门是十二步，从门到
窗也是十二步，按照夜步习
惯，每天晚饭后从窗到门快
走约 200 来回，计 5000 余
步，弥补锻炼之缺。

这段时间就是看人看
得少！每天只熟看妻子这
张脸，其他人脸罕见，因为
来去服务都是“大白”，遮身
盖脸，不见真面目。

每天坐窗前晒太阳、
看鸟觅食是我一大享受和
必修。

这20多天还有幸看到
一只白花猫蹒跚而过，留下
倩影，之后几天还看到一只
黑狗匆匆跑去，还没看仔细
就消失在视线中。

明天就要回到老窝了，
久久的祈盼和欣喜就要落

实了！
感谢专班全体工作人员！
感谢饭店全体服务人员！
感谢全体检测医务人员！
你们代表郑州人民，

用你们的辛勤工作把我们
的忐忑不安变成了美好的
回忆！

值得一谢的还有“嵩山
微信群”：通风报信，释疑解
难。隔友互助，共保平安！

最后写几句顺口溜留
记，博大家一笑！

《赞隔离处全体工作人员》
一入郑州暖意升，
疠疫无情人有情。
虽然未见真面目，
都是如亲好后生。

北京隔友诚谢
2022-4-22

本报讯（郑报全媒体
记者 王军方 通讯员 高
冬艳 文/图）近日，郑州航
空港实验区明港办事处高
夏村党支部精心组织货
源，确保管控期间群众基
本生活物资供应充足。

高夏村党支部书记雷
战彬拓展货源渠道筹措到
一批面粉，然后安排车辆
到边界服务点接货，再运
到社区；联系到多家新郑
的蔬菜批发商，通过转运

配送，每天为社区超市供
应肉、蛋、菜、水果、馒头等
食品；安排专人监督超市
老板严格按照防疫要求，
做到人员、场所、车辆、货
物包装等严格消毒，全面
做好防护措施，确保生鲜
肉菜价格稳定、质量安全、
供应充足。

他说，疫情当前，守住
了群众的“面袋子”“菜篮
子”，才能让群众安心居
家、配合抗疫。

举办电商新未来
主题沙龙活动
淮河路街道
赋能企业转型升级

本报讯（郑报全媒体记
者 景静 通讯员 李鹏）近
日，二七区淮河路街道在嵩
山大厦 21楼举行“2022年
‘共创·共融·共生’电商新
未来主题沙龙活动”，辖区
15家企业参加活动，共同探
讨电子商务发展路径。

近年来，在疫情影响
下，传统企业的数字化转型
需求更为迫切，伴随着“互
联网+”的纵深推进，数字经
济与建筑业、服务业、传统
商贸业也在深度融合。现
场，活动对二七区产业发展
政策进行了宣传讲解，致欧
家居科技、海一云商集团、
河南优化产业交通等企业
代表，围绕企业发展、产业
转型和行业融合等方面进
行了交流，并就新经济产业
发展方向和合作模式展开
探讨。通过交流沟通，现场
企业表示受益匪浅，为疫情
形势下企业转型发展提供
了新的突破口。

淮河路街道负责人表
示，自“万人助万企”活动开
展以来，街道始终心系辖区
企业发展，努力破解影响企
业发展的难点、痛点和堵
点。街道通过此次活动，搭
建政企、企企沟通交流平
台，为企业送来新发展理
念，助力企业破解发展瓶
颈，加快企业转型升级。
希望通过此次活动，辖区
企业在实现自身转型升
级、创新发展的同时，充分
发挥产业龙头作用，带动
产业链上下游协同发展，
创建多主体互利共赢的新
局面，为区域经济产业转
型做出积极努力。

本报讯（郑报全媒体记
者 刘怡辰 通讯员 宋璐 张
凯） 4月 24日上午，记者在
惠济区艺茂国际仓附近的
中央东路、中央西路看到，
很多施工人员正在施工，有
的在铺设路灯管线，有的在
给路灯杆底部进行线路连
接作业。

住在附近锦艺四季城
小区的李先生说，中央东
路和中央西路自从建成以

来路灯就没有亮过，附近
有汽车文创园和艺茂国际
仓，每天出入的车辆很多，
晚上车辆多是开着大灯行
驶，经常出现剐蹭事故，给
居民出行带来很大的不便
和安全隐患。这两天看到
路上有很多施工人员，像
是在解决路灯不亮的问
题。如果路灯亮起来就太
好了，晚上再不怕看不到
路了，夏天带孩子到街心公

园乘凉也更放心了……
记者从惠济区城市管

理局获悉，该局正在进行
辖区部分道路接电亮灯工
作，项目涉及惠济区中央
西路、中央东路、惠民街、
月季街、王屋路、金达路、
博颂路、铁东路、粮食路、
月湖北路、龙源北街、桂园
路、木马东街、粮食西路、
拖厂北路、铁东路、福利院
路、金牌路、核桃街等 19条

道路的路段，4月 21日开始
施工。目前，王屋路、金达
路、中央东路、中央西路、
木马东街等 5条道路已进
场施工，预计 5月底完成施
工实现亮灯。

下一步，惠济区城市管
理局还将配合郑州市城市
照明灯饰管理处在东风渠
滨河路东、开元路南、临近
惠济万达广场金洼变电站
区域开展郑州市路灯惠济

专用配电中心建设工作。
同时依托惠济区路灯专用
配电中心建设，优化辖区
江山路以东、连霍高速以
北、中州大道以西、S312以
南区域新建、建成道路路
灯用电高压线路，铺设缺
位高压线路，完善路灯高
压网络，实现周边道路引
电亮灯需要，为辖区群众、
企业解决路灯不亮带来的
不便和困扰。

惠济区19条道路即将亮灯
5条道路已进场施工

明港办事处高夏村：

守好群众“菜篮子”“米袋子”

北京在郑隔离夫妻：

22天静谧时光犹如补办蜜月
4月22日，一封署名“北京隔友”的《隔离后记》辗转到惠济区，感慨一段在非自愿前提下衍

生出的美好回忆，难以忘怀，犹如补办了蜜月。 郑报全媒体记者 刘怡辰 整理


